

PROTECCIÓN CIVIL

Alcobendas dedica una rotonda a los voluntarios de Protección Civil

Alcobendas, 30 sep (EFE).- Alcobendas ha renombrado una de las glorietas de acceso a la ciudad como rotonda Voluntarios de Protección Civil, con el objetivo de homenajear y poner en valor el trabajo que este cuerpo realiza en la ciudad.

En concreto, la rotonda está situada en la intersección de la calle Marqués de la Valdavia, la avenida de Valdelaparra y la M-616, detalla el Consistorio en una nota.

El alcalde, Aitor Retolaza, ha inaugurado este espacio subrayando que "cualquier homenaje es pequeño para agradecer el trabajo que Protección Civil realiza en la ciudad".

Coincidiendo con la presentación de este espacio, el Servicio de Protección Civil de Alcobendas ha entregado sus medallas y reconocimientos al mérito a voluntarios y agentes de este cuerpo por las acciones y conductas "excepcionales" realizadas durante el último año, así como a diferentes entidades por su colaboración con el servicio.